
La "Declaración de Ambato por la Hora Ambateña" tiene el apoyo 
ciudadano 
 
El primer taller de la Sexta Asamblea Cantonal para la "Declaración de Ambato 
por la Hora Ambateña" se cumplió el miércoles 20 de mayo del 2015 con la 
presencia del Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad y los 
representantes de las cámaras de la producción, colegios profesionales, 
universidades y barrios urbanos. 
 
Amoroso dijo que es deber de la municipalidad dar curso a una iniciativa 
surgida desde hace algún tiempo pero que hoy el objetivo es ampliar la acción 
con disciplina "La Hora Ambateña es una propuesta de mucho respeto, 
queremos que la ciudadanía colabore haciendo las cosas en los tiempos 
establecidos. Todos exijámonos más". Así también explicó que mediante un 
documento se solicitará aplicar esta norma a nivel nacional.  
 
Luis Torres Fiallos, representante del Colegio de Abogados de Tungurahua, 
mencionó que "estamos dispuestos como gremio a apoyar todo lo que se 
proponga por la puntualidad para que vean que en Ambato nacen grandes 
ideas". 
 
Neyda Vásconez, Directora Ejecutiva de la Cámara de Industrias de 
Tungurahua, acotó que "es importante que el Municipio plantee una segunda 
etapa de la Hora Ambateña. Es bueno saber que están trabajando en las 
escuelas, con los más pequeños,  para inculcar la puntualidad. A nosotros 
como representantes del sector productivo nos beneficia en temas de 
competitividad en entregar las cosas a tiempo". 
 
Patricio Chérrez, Presidente de la Cámara de Comercio, explicó que "como 
sectores productivos estamos apoyando la gestión del Alcalde porque vemos 
que es una autoridad de territorio y no de escritorio. En lo referente a la Hora 
Ambateña aplaudimos su gestión para iniciar todo a tiempo y apoyamos toda la 
gestión que se realice". 
 
Ruth Villacís, Representante Principal del Eje de Ordenamiento Territorial, dijo 
"le felicito señor Alcalde porque está demostrando su compromiso con la gente 
que votó por usted. En lo referente a la Hora Ambateña es importante la 
propuesta porque así demostramos respeto a nosotros mismos y a los demás 
también está haciendo quedar en alto a Ambato porque nos conocerán como la 
ciudad de la puntualidad". 
 
Carlos Noboa, Presidente de la Cámara de Barrios, explicó que "es bueno 
saber que hoy todo se hace con la participación ciudadana, se consulta a la 
gente, las buenas ideas son como las buenas semillas. Un apoyo total a la 
segunda fase de la Hora Ambateña". 
 
Felipe Bonilla, Presidente de la Federación de Barrios, hizo notar que "nosotros 
practicamos la Hora Ambateña y es un orgullo, iniciamos los programas y 
reuniones a la hora establecida. El trabajo que usted plantea con la segunda 
fase de la Hora Ambateña lo respaldamos totalmente" finalizó.  


